

Genossenschaft Kommunikationsnetz Gränichen (GKNET) und Swisscom bauen gemeinsam das Glasfasernetz in Gränichen (AG)

Die Genossenschaft Kommunikationsnetz Gränichen (GKNET) und Swisscom bauen gemeinsam das Glasfasernetz in der Gemeinde Gränichen. Dazu haben die beiden Parteien einen langfristigen Glasfaser Baukooperationsvertrag abgeschlossen. Die Bevölkerung und die Unternehmen in der Gemeinde Gränichen erhalten dank diesem zukunftsorientierten Projekt ultraschnellen Internetzugang und können zudem zwischen verschiedenen Anbietern frei wählen.

Der Anschluss an die digitale Welt ist für einen Grossteil der Bevölkerung unverzichtbar. Viele internetbasierte Anwendungen und der gestiegene Medienkonsum führen dazu, dass Private wie auch Unternehmen immer höhere Bandbreiten benötigen. Darum haben GKNET und Swisscom entschieden, die teilweise bereits gebauten Glasfaseranschlüsse in ein flächendeckendes gesamtheitliches Glasfasernetz bis in die Wohnungen (FTTH) einzubringen und im Glasfaserausbau künftig zusammenzuarbeiten.

Glasfasernetz offen für weitere Dienstanbieter

Die Finanzierung des Projekts wird je zur Hälfte von GKNET und Swisscom getragen. Mit dem gemeinsamen Ausbau des Glasfasernetzes in Gränichen werden die Baukosten optimiert. GKNET begann bereits 2012 mit dem Bau des Glasfasernetzes. Swisscom ihrerseits baut seit Anfang 2022 das Glasfasernetz aus. GKNET ist für die Erschliessung westlich der Wyna zuständig, Swisscom für den östlichen Teil des Gemeindegebiets. In den nächsten Monaten werden die detaillierten Ausbaupläne der Bauzonen miteinander erarbeitet und die Hauseigentümer entsprechend kontaktiert. Alle Anschlüsse werden danach von beiden Parteien - GKNET und Swisscom - genutzt werden können. Es wird mit einer Bauzeit von voraussichtlich 3 Jahren gerechnet. Neben Quickline und Swisscom werden auch andere Serviceanbieter das Glasfasernetz der beiden Partner nutzen können.

Für weitere Informationen stehen Ihnen gerne zur Verfügung

Genossenschaft Kommunikationsnetz Gränichen, 062 546 57 22, info@gk-net.ch, Daniel Giger, Präsident der Genossenschaft
Swisscom, Medienstelle, media@swisscom.com

Gränichen, Mai 2023